

「地方創生」は「コミュニティ・スクール」から！

ふるさとに誇りを持ち、世界で活躍できる子どもを育成します。



題字・・・神田知道さん筆

とよめ



平成27年
7月20日(月)

編集・発行

府中市教育委員会
電話(0847)43-7178
府中市元町1番地5

府中市のコミュニティ・スクール

地域・保護者の皆様の声を学校運営に生かし、地域総ぐるみで子どもたちに関わる取組みを通して、家庭、地域の教育力を高め、「地域づくり・街づくり・グローバル感覚を備えた人づくり」につなげていくことが、府中市コミュニティ・スクールのねらいです。市内全小中学校に導入していきます。

府中市コミュニティ・スクール指定計画	
学校名	指定(予定)年度
府中明郷小学校 府中明郷中学校	平成26年度
栗生小学校	平成27年度
南小学校	平成27年度
府中小学校 府中中学校	平成28年度
上下北小学校	平成29年度
上下南小学校	
上下中学校	
国府小学校	平成30年度
旭小学校	
第一中学校	
第一中学校	平成31年度

コミュニティ・スクール 新たに2校指定



南小学校
豊かな心を持ち、自己の夢に
チャレンジする子どもの育成



栗生小学校
新しい時代を拓く豊かな
心で自ら学ぶ子どもの育成



府中明郷学園 学校運営協議会
会長 立石 克昭

府中明郷学園 学校運営協議会
会長 立石 克昭

大事なこと、行事を増やすよりも、今行われている行事に子どもたちをどう巻き込み、その中に先生方も参加して地域を知ってもらおう。また、学校の中に地域の知恵や技術・地域の人たちの生きた体験を溶け込ませます。そのことで、故郷を愛し、世界にも目を向ける子どもたちを学校と地域で育成していくことがコミュニティ・スクールの役割だと考えています。

「私たちは地域に守られている。」などは、「私たちが地域に守られている。」など、今まで聞かれなかった言葉も聞かれました。

その中で、地域の人たちから聞こえてきたのが、「この地域にこんな子どもたちがいたのか。まだまだ、自分たちの地域を大切にしていこうぞ。」子どもたちからは、「私たちは地域に守られている。」など、今まで聞かれなかった言葉も聞かれました。

平成二十六年四月からスタートしたコミュニティ・スクールも二年目を迎えることとなりました。
正直、私自身も先生方、地域の各町内会の方々も手探りで始めたのを思い出します。

府中明郷学園コミュニティ・スクール
二年目を迎えて

時を守り、場を清め、礼節を重んずる学校
府中市立府中小学校(府中学園)

〒726-0003 広島県府中市元町 576 番地の1
 TEL 0847-41-2131 FAX 0847-41-2374
 校長 池田 哲哉 児童数 627 名



コミュニティ・スクールの取組みを進めています



郷土を愛し、世界へ目を向け行動できる児童を育てます



灯籠まつり in 府中学園

平成 27 年 7 月 25 日(土) 17:00~

地域の方々と児童の心の交流が込められた灯籠を飾ります。



畑づくり
 地域の方と一緒に野菜を植えました。



地域の工場見学
 地域の産業の工夫を調べています。



昔の遊び体験
 お年寄りの方に昔の遊びを教えてくださいいただきます。



運動会
 地域・保護者・児童・生徒と一緒に楽しみました。



おし姫祭 金管バンド出演
 中学校の吹奏楽部と合同で参加しています。



図書ボランティア
 毎日活動されています。木曜日は読み聞かせです。



府中小学校・府中中学校
 校長 池田 哲哉

「学校を地域の拠点に」
 府中学園が開校して八年目となる今年度は、キーワードを「九年間を貫く」改革の年とし、更なる充実・発展を図る年としたいと考えています。
 そのためにも、教職員一人一人が使命を自覚し、謙虚さを持って職務の遂行に努め、郷土を愛し世界に目を向け行動できる児童・生徒の育成に取り組んでいます。
 また、来年度のコミュニティ・スクールの実施にむけての地域・保護者の皆様との連携も一層深めてまいります。
 そして、「府中学園で学ばせてよかった」と言っていただけのような学園づくりを進めてまいります。